

Könige, Kinder und Kommers

Zeltfest in Apelern an drei Tagen

Apelern. Der Schützenclub und die Tanz- und Trachtengemeinschaft Apelern veranstalten ein dreitägiges Zeltfest. Von Freitag, 14. September, bis Sonntag, 16. September, läuft das Programm auf dem Festplatz in Apelern.

Das Treffen zum Abholen der alten Könige ist am Freitag um 17.30 Uhr auf dem Marktplatz. Um 18 Uhr werden die neuen Majestäten im Festzelt proklamiert. Anschließend folgt das Anbringen der Königsscheiben. Um 21 Uhr treffen die Schützen und die Könige wieder im Zelt ein.

Das Festprogramm am Sonnabend beginnt mit Kaffeetrinken und Kinderfest um 15 Uhr. Ab 16.30 Uhr tritt das Jazz-Ensemble Apelern auf. Der Kommers mit der anschließenden Siegerehrung für das Pokalschießen der Ortsvereine beginnt um 18 Uhr. Ab 20 Uhr spielt die Band „Wendy’s Five“ zum Tanz auf.

Der letzte Festtag beginnt um 10.30 Uhr mit einem Zelt- und einem Kindergottesdienst. Um 12 Uhr wird im Zelt zu Mittag gegessen. Teilnehmer können sich bis zum 13. September bei der Bäckerei Helle und beim Getränkemarkt Peters anmelden. Um 13.30 Uhr empfangen die Apelerner die auswärtigen Vereine und Gemeinschaften. Nach der Kaffeetafel um 14 Uhr geht es um 15 Uhr gemeinsam mit dem Festumzug durch den Ort. Um 17.30 Uhr ist die Siegerehrung des Pokalschießens und mit dem „Kehraus“ um 20 Uhr endet das Festwochenende. bab